

Patrick Bonfils

Après le challenge A112 Abarth 84, Patrick projète de réussir un truc en 85 en faisant préparer sa voiture chez E.Vuagnat. Son but, une bonne place à la coupe suisse des slaloms. Malheureusement, cette année, la classe 1150 cc du gr.N n'était pas assez fréquentée et Patrick dû bien souvent se battre au sein de la classe supérieure dominée par les

Toyota.

Il reussit tout de même à se classer 1er à Saanen, 2ème à Romont, Bure, Chamblon et Burglen et à occuper trois fois la 3ème place à Dijon, Bière et Vuiteboeuf.

Ses 14 participations en 85 lui permettent de se classer 5ème au challenge La Meute et 3ème au challenge HORMETA des montagnes.

